

かみたか

～ 抱 夢 (HOME) ～



QRコードから
学校HPが見られます

発行：令和7年4月25日

文責：芝 真由美

令和7年度が元気にスタートしました！どうぞよろしくお願ひいたします

4月8日（火）に始業式を迎え、それまでひっそりとしていた校舎に子どもたちの明るい声と笑顔が戻ってきました。そして、10日（木）には新一年生が入学し、全校児童72名が揃って上高根沢小学校の令和7年度が元気にスタートしております。

本年度も教職員一同「チーム上高根沢小学校」として力を尽くしてまいりますので、保護者の皆様、地域の皆様、関係機関の皆様には今後とも御協力と御支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

本年度の定期異動により、以下の教職員が転出・転入しましたのでお知らせいたします。

【令和7年度転出教職員】



令和7年度上高根沢小学校教職員一同

【令和7年度転入教職員】

| 主な担当 | 氏名 | 主な担当 | 氏名 |
|----------------|----|----------------|----|
| 校長 | | 5年担任 児童指導主任 | |
| 教頭 | | 6年担任 | |
| 教務主任 | | 養護助教諭 | |
| 1年担任 学習指導主任 | | 主事 | |
| 2年担任 | | 個別の 支援教室 | |
| 3年担任 | | 学校用務員 | |
| 4年担任 | | | |

※毎週月曜日・木曜日に、英語専科の
ください。

先生、ALTの

先生、月曜日に日本人英語指導者の

先生が指導をして

※火曜日に、町スクールカウンセラー
がお勤めくださいます。

先生、木曜日・金曜日に

教員業務支援員、隔日で

学校図書事務

御入学おめでとうございます

4月10日（木）に、来賓の皆様、在校生、保護者の皆様に見守られる中、入学式が行われました。

9名の1年生は、少し緊張する中でも、名前を呼ばれたときには大きな声で返事をすることができました。

1年生の皆さんのが一日も早く学校に慣れて楽しい学校生活が送れるよう、上高根沢小学校教職員一同全力で支援してまいります。



伝えアップカードより～入学式～

思いや考えを表現する力を高めるために、全学年で「伝えアップカード」に取り組んでいきます。

【2年生の伝えアップカード】

きょうは、入学式がありました。一年生がかわいかったです。入学してくれてうれしいです。

一年生のお手本になれるようにがんばりたいです。

【3年生の伝えアップカード】

一時間目に入学式をしました。

一年生が入場する時にはく手をしました。まず国歌を歌いました。そつぎようしきにも歌つたので、じょうずにできたと思います。さい後に校歌を歌いました。

今年は妹が一年生なので、学校のことをたくさん教えてあげたいです。

【4年生の伝えアップカード】

四月十日木曜日、入学式がありました。一年生はとてもかわいかったです。

ぼくが一年生に伝えたいことは一つあります。それは、いろいろないきものがいることです、学校には、インコやザリガニやめだかがいることを伝えたいです。

学校生活に早くなれてほしいなと思いました。

【5年生の伝えアップカード】

五年生になって三日目に入学式がありました。

入学式の前の日には、会場づくりなどをしました。わたしは、体育館のまわりのそうじをしました。そうじが終わったらはまわりがきれいでき持ちがよかったです。会場づくりもがんばったおかげで、一年生を気持ちよくむかえることができてよかったです。新しい一年生とたくさんしゃべったり、やさしくしたりできるといいです。

【6年生の伝えアップカード】

四月十日に一年生が入学してきました。入学式のまえの日、どんな子がくるんだろうとわくわくしました。

ふれあい班や清掃でいっしょにやると思うので、分かりやすいお手本になれたらしいなと思います。

休み時間には、一年生とたあくさん遊んで、早く学校を楽しんでもらいたいです。

お世話になりました(離任式)



4月18日

(金)に、昨年度まで本校に勤務していた5名の教職員の離任式を行いました。

お別れする先生方からのビデオメッセージが流れると、子どもたちはとても名残惜しそうに話を聞いていました。

交通安全教室

4月14日（月）に、全校生で交通安全教室を実施しました。登校班の確認をしたあと、実際に学校のまわりを歩いて、道路の横断の仕方を練習しました。

「手をあげて、右、左、右、横断」と声をかけながら、安全に気を付けて行動することができました。



今年度も、学校だより「かみたか」をおして、学校行事や様々な活動での子どもたちの様子をお伝えしてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

学校だよりタイトル右側のQRコードから、学校ホームページもご覧いただけますので、どうぞ御利用ください。



上高根沢小学校
マスコットキャラクター
タイシーキュン